

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Conférence-discussion sur le libre-échange

QUÉBEC, le 9 février 2015 – Les impacts économiques et sociaux des ententes de libéralisation des échanges sont méconnus. Une conférence-discussion portant sur ces enjeux aura lieu le **vendredi 27 février 2015** à Québec. M. **Carl Grenier**, expert des négociations commerciales internationales et M. **Claude Vaillancourt**, président d'ATTAC-Québec (Association pour la Taxation des Transactions financières et pour l'Action citoyenne) et auteur du livre *L'empire du libre-échange* sont les conférenciers invités. L'activité est organisée par le Collectif Implique-Action 55+.

Le sujet du libre-échange est particulièrement d'actualité avec la signature récente de l'AECG (Accord économique et commercial global) entre le Canada et l'Union européenne et les nombreuses interrogations qu'il soulève autant en Europe qu'au Canada. Le libre-échange permet-il l'accroissement de la richesse pour tous ou favorise-t-il essentiellement les multinationales? Les États impliqués dans ces ententes conservent-ils leur marge de manœuvre? Les salariés et les consommateurs en sortent-ils gagnants? Ces ententes contribuent-elles à l'accroissement des inégalités? Autant de thèmes qui seront discutés à cette occasion.

Le Collectif Implique-Action 55+ est un organisme à but non lucratif visant à faire profiter la société de l'expérience et de la créativité des aînés. Le Groupe de réflexion sur l'économie, qui organise cette activité, vise particulièrement la compréhension des enjeux économiques.

Date : 27 février 2015
Heure : 13h30
Lieu : Centre sportif de Sainte-Foy,
930, avenue Rolland-Beaudin,
Salle du 2^e étage, Québec.

ENTRÉE LIBRE

Pour inscription : implique-action@hotmail.com

Pour information :

Lucie.marmen@videotron.ca

quebec@attac.org

Groupe de réflexion sur l'économie
Collectif Implique-Action 55+

ATTAC-Québec